



## Le club de canotage d'Otterburn restera à Pointe-Valaine !!!

Le Club de canotage d'Otterburn Park et la ville d'Otterburn Park viennent tout juste d'arriver à un accord de principe lors d'une rencontre le 23 mars courant pour la poursuite des activités, en autant que les conditions sanitaires le permettent, bien entendu. En effet, on se rappelle que suite à un avis d'expulsion envoyé par la ville d'Otterburn Park au Club de canotage le 3 mars dernier, une mobilisation sans pareil des troupes s'est produite. Grâce au support remarquable des médias régionaux et nationaux mais aussi par le biais des médias sociaux, la population de la région voire du Québec a été informée de la fermeture possible du club bientôt centenaire. Une pétition de plus de 10 000 signatures de gens provenant de la région mais aussi de tout le pays a été signée en seulement quelques jours et a clairement démontré le soutien indéfectible de la population face au club.



Nous sommes donc aujourd'hui heureux d'annoncer que les récentes discussions avec les élus de la municipalité ont permis d'arriver à un consensus sur les éléments suivants :

- Il a été convenu à l'unanimité que les parties partagent et adhèrent à la mission du Club qui est d'assurer un accès sécuritaire et abordable à la rivière Richelieu aux jeunes et moins jeunes de notre région par le biais de multiples programmes d'activités nautiques non-motorisées principalement orientés vers le canoë-kayak.

À court terme, les engagements principaux sont :

- 1- D'identifier les représentants des parties pour la négociation de la nouvelle entente dont la première tâche sera de planifier un programme de rencontres avec échéancier qui devra être entériné par les parties.
- 2- De reconduire l'entente de 2015 comme prévu à l'article 6.1 afin de continuer l'opération du club dans un encadrement connu et établi et ce, jusqu'à la signature d'une nouvelle entente.

3- Dans le cadre de la négociation, le Club s'engage à supporter la ville d'Otterburn Park à la préparation et la négociation de la nouvelle entente intermunicipale (Otterburn Park, St- Hilaire, Beloeil, McMasterville) avec comme principal objectif d'obtenir une répartition juste et équitable des coûts. À cet effet, le Club s'engage à tenir un registre de la provenance (municipalité) des participants de tous les programmes afin d'obtenir une image précise de la situation.

Nous sommes tous conscients que la situation sanitaire actuelle sans précédent nous oblige à mettre en veilleuse les activités du club. Nous sommes cependant en préparation pour la saison 2020 et serons à pied d'œuvre aussitôt que les conditions le permettront pour recevoir les premiers payeurs.

Rappelons aussi les préparatifs pour les célébrations de notre 100<sup>e</sup> anniversaire en 2021. Dans le cadre de ses activités normales des saisons 2020-2021, le club proposera aux citoyens et aux familles de la région une multitude d'activités nautiques afin de profiter, en toute sécurité, de la rivière. Le programme sera présenté aux médias et à la population dans le cadre d'une conférence de presse qui lancera les célébrations en été 2020.



Pour que cette fête soit un succès et aussi un tremplin pour notre prochain centenaire, vous serez invités à nous rejoindre et à participer aux différentes activités. **VOTRE IMPLICATION EST PRIMORDIALE ET SERA GAGE DE NOTRE SUCCÈS.** Nous avons en main une occasion en or de promouvoir notre région, notre rivière et ses accès dont la Pointe-Valaine et le Club de canotage d'Otterburn bien entendu !!



D'hier...



... à aujourd'hui !

Club de canotage d'Otterburn

-30-

source : Yves Richer, [yriche4@gmail.com](mailto:yriche4@gmail.com), cell 514-772-3515



## The Otterburn Boating Club will stay at the Pointe Valaine !!!

The Otterburn Boating Club (OBC) and the City of Otterburn Park have come to an agreement in principle during the March 23rd, 2020 meeting to ensure that the upcoming season will occur when and if the pandemic issues are resolved.

We remember that the City had sent the OBC an eviction notice on March 3rd, which caused a very strong reaction in the community, as well as from the Club's members and alumni. Social media as well as the local and provincial media helped get the word out that the City could close the nearly 100-year-old club. Over 10 000 people, living both locally and across the county, signed the online petition to insist that the Club remain open.



We are very happy to announce that the recent discussions with the elected officials have led to the development of a consensus on different matters.

- Unanimously the parties adhere to the mission of the Club that is to ensure a safe and affordable access to the Richelieu River to the young and not so young people of the region through a variety of non-motorized programs related to canoe-kayaking.

In the short term, we have agreed to :

- 1- Identify those who would represent the different parties in the future round of negotiations. The first task of the group would be to create a negotiation timeline with deadlines, which both parties would have agreed to.
- 2- To extend the 2015 agreement until a new agreement was signed (ideally within the year).
- 3- Within the structure of the negotiations between the City and the OBC, the OBC would actively support the town in its negotiation with the surrounding cities of the region to renew the Intermunicipal agreement (Beloeil, McMasterville, Otterburn Park, Mont-St-Hilaire) with the goal of having the regional partners pay their fair share of the cost of

the Club's basic operation. The Club agrees to continue to keep a register which identifies where each participant lives so that a proper ratio of cost could be determined for the regional partners.

Even though the impacts of the pandemic force us to put the Club's activities on hold, we are planning the 2020 season and we will be ready to go once it is determined that the paddlers can return safely to the Club.

Please note that the preparations for the Club's 100 Years Celebrations have started. During the 2021 Club's activities, the Club will be proposing a multitude of activities for the community and for families of the region to allow a safe and fun access to the river. A press conference will be held in the summer of 2020 to official publicize the program.



To ensure that the celebrations are not only a success, but also a springboard for our next century, you will be invited to join us and to participate in the different activities. **YOUR INVOLVEMENT WILL BE A KEY TO OUR SUCCESS!** We have a unique occasion to promote our region, the accessibility to the river, including the Pointe-Valaine site and of course the OBC !!



From yesterday...

... to today!

Club de canotage d'Otterburn

-30-

source : Yves Richer, [yricher4@gmail.com](mailto:yricher4@gmail.com), cell 514-772-3515